

PRESSEMITTEILUNG

DEGAM-Präsident Ferdinand M. Gerlach zum neuen Vorsitzenden des „Sachverständigenrates Gesundheit“ berufen

An der Spitze des Sachverständigenrates (SVR) zur Begutachtung der Entwicklung im Gesundheitswesen steht erstmals in der 27-jährigen Geschichte des Beratergremiums ein Allgemeinmediziner. Prof. Dr. Ferdinand M. Gerlach wurde von Bundesgesundheitsminister Daniel Bahr in das bedeutende Amt berufen.

Bereits seit 2007 ist Prof. Ferdinand M. Gerlach Mitglied des interdisziplinär besetzten Rates, zuletzt als stellvertretender Vorsitzender. Nun übernimmt er für die Dauer von zunächst zwei Jahren die Leitung des SVR Gesundheit, der als wichtigstes Expertengremium der deutschen Gesundheitspolitik gilt. Prof. Gerlach folgt damit auf den renommierten Finanzwissenschaftler Prof. Dr. Eberhard Wille.

Von der Berufung ihres Präsidenten erhofft sich die DEGAM auch einen positiven Effekt für die Allgemeinmedizin in Deutschland: „Wir freuen uns, dass mit Prof. Gerlach ein Allgemeinmediziner und Wissenschaftler in diese zentrale Funktion berufen wurde. Dadurch wird die Hausarztmedizin aufgewertet und bekommt zudem eine wichtige Stimme in der Gesundheitspolitik“, so die DEGAM-Vizepräsidentin Prof. Erika Baum. Prof. Gerlach – Direktor des Instituts für Allgemeinmedizin des Fachbereichs Medizin der Goethe-Universität Frankfurt – ist seit zwei Jahren Präsident der Deutschen Gesellschaft für Allgemeinmedizin und Familienmedizin (DEGAM), die die fachlichen und wissenschaftlichen Interessen der Allgemeinmedizin und damit der Hausärzteschaft in Deutschland vertritt. Derzeit sind rund 4.500 Hausärzte, Ärzte in Weiterbildung und Studierende Mitglied der gemeinnützigen Fachgesellschaft.

Die Aufgabe des Rates der Gesundheitsweisen ist es, die Entwicklung der gesundheitlichen Versorgung mit ihren medizinischen und wirtschaftlichen Auswirkungen zu analysieren und Vorschläge zur weiteren Entwicklung zu unterbreiten. Hierzu erstellt er alle zwei Jahre ein Gutachten, das dem Deutschen Bundestag und dem Bundesrat vorgelegt wird.

Aktuell: Zum Auftakt des DEGAM-Jahreskongresses 2012 mit dem Thema „Die Zukunft der hausärztlichen Versorgung im ländlichen Raum“ findet am Donnerstag, den 20. September, um 14.30 in Rostock (Campus Ulmenstraße, Ulmenstraße 69, Raum 022) eine Pressekonferenz mit Prof. Gerlach und anderen Experten statt.

Weitere Informationen über die Mitglieder und die Tätigkeit des Sachverständigenrates finden Sie unter www.svr-gesundheit.de. Informationen zur DEGAM unter: www.degam.de.

(2.396 Zeichen)

18. September 2012

Pressekontakt:

Philipp Gehring

DEGAM-Bundesgeschäftsstelle

Johann Wolfgang Goethe-Universität

Theodor-Stern-Kai 7, Haus 15 / R 427

60590 Frankfurt am Main

Telefon: 069-6500-7245 oder 0162-9450263

E-Mail: presse@degam.de

Homepage: www.degam.de